

Mit 19 Jahren zum dritten Mal Prüfungsbester

Großer Erfolg für Phil Jorias bei den letzten Jahres-Entscheidungen in der Taekwondo-Abteilung des TuS 09 Frelenberg. Alle gesteckten Ziele erreicht.

Übach-Palenberg. Die Taekwondo-Abteilung des TuS 09 Rot-Weiß Frelenberg schließt erfolgreich ihre Jahresbilanz. Bei der letzten Gürtelprüfung 2011 verzeichnete sie dieser Tage einen neuen Besucherrekord.

26 Sportler des Klubs hatten sich eingehend auf diesen Leistungstest vorbereitet und konnten sich am Prüfungstag über eine enorme Unterstützung seitens der fast 100 Gäste erfreuen.

Zur Abnahme der Prüfung eingeladen war erneut der erfahrene Prüfer Klaus Ermler (7. Dan Taekwondo). Seinen kritischen Augen mussten sich zu Beginn die 17 Sportler der Kindergruppe stellen. In den nächsten drei Stunden galt es für sie, ihre Fähigkeiten zu beweisen. Entsprechend ihrer Graduierung hatten sie eine Vielzahl von Anforderungen zu erfüllen. So mussten sie im Bereich der Technikgrundschule, im Formenlauf – bei dem ein Ablauf mit einer festgelegten Technikreihenfolge im Scheinkampf – zu zeigen ist, in den Wettkampffähigkeiten und in der Selbstverteidigung ihren Leistungsstand präsentieren. Bei den

Prüfungen zum Blaugurt oder höheren Graden mussten die Kinder zudem die Wirksamkeit der Techniken anhand eines Bruchtests präsentieren.

Vor großem Publikum galt es für die Kinder, ihre Aufregung zu überwinden und ausreichende Leistungen in allen Sparten des Kampfsportes Taekwondo zeigen. Nur kleinere Patzer, so das Ergebnis, sollten den jungen Sportlern unterlaufen. Nachdem die Kinder zudem ihre theoretischen Kenntnisse bewiesen hatten, konnte Prüfer Klaus Ermler die ersehnten Urkunden überreichen. Einen Ausfall gab es – so auch die Erwartungen der Träger – nicht zu beklagen.

Traditionell wurden durch den Abteilungsvorstand die Prüfungsbesten gekürt. Erstmals belegten punktgleich Laura Kouchen (9 Jahre) und Nico Ohle (8 Jahre) den dritten Platz. Nur um Haarsbreite musste sich Lucy Schaaf (10 Jahre) als Zweite hinter Florian Fladt (11 Jahre) geschlagen geben. Die Erstplatzierten konnten sich über Medaillen beziehungsweise über den Siegerpokal freuen.

Ergebnisse: 9. Kup: Kira Leon,



Die strahlenden Nachwuchs-Taekwondoinn des TuS 09 Rot-Weiß Frelenberg mit ihren Trainern und dem Prüfer Klaus Ermler (r.).

Foto: Klug

Lea Ditzel; 8. Kup (gelb): Lucy Schaaf; 7. Kup (gelb-grün): Hannah Döbel, Michelle Rauer, Laura Kouchen, Nico Ohle, Jan Beckers, Jan Schmidt; 5. Kup (grün-blau): Marie Meyer, Celina Willich; 4. Kup (grün-blau): Larissa Klabunde; Tamara Mingers, Laura Jansen, 3. Kup (blau-rot): Niklas Budwig; 2. Kup (rot): Corinna Maaßen; 1. Kup (rot-schwarz): Florian Fladt.

Nach kurzer Pause starteten die Jugendlichen und Erwachsene der Gruppe 2. Auch diese konnten sich

über die breite Unterstützung der anwesenden Gäste freuen. Vertreten war die Gruppe mit neun Sportlern. Diese strebten ebenso wie die Kinder Graduierungen von weiß-gelb bis zum höchsten auf Vereinsebene erreichbarem Gürtel (rot-schwarz) an. Nicht minder mussten die Aufgaben gemeistert werden, konnte man jedoch mehr Kraft in den gefragten Techniken erwarten.

Doch die Anstrengung sollte sich lohnen. Wie auch in der Kin-

dergruppe, konnten alle angetretenen Sportler das gesteckte Ziel erreichen und die ersehnte Urkunde vom Prüfer entgegennehmen. Bereits zum dritten Mal in Folge konnte sich der 19-jährige Phil Jorias als Prüfungsbester empfehlen. Zudem konnte er sich über den Siegerpokal freuen.

Ergebnisse: 9. Kup: Justin Gronau; 8. Kup: Michelle Erbel, Kathrin Meyer; 5. Kup: Phil Jorias, Aileen Menninger; 3. Kup: Jonas Meyer; 2. Kup: Pascal Hambach; 1.

Kup: Jens Meyer und Pascal Hückelhoven.

Mit Florian Fladt, Pascal Hückelhoven und Jens Jansen hat die Abteilung drei Sportler mehr, die den höchsten Gürtel auf Vereinsebene errungen haben. Rund ein Viertel der aktiven Sportler haben somit mindestens den 1. Dan zum Ziel.

So verwundert es nicht, dass die Abteilung zum Jahreswechsel wieder Sportler auf die Prüfung zum schwarzen Gürtel vorbereiten wird. (akf)